

Graue Panther blicken dem Stadtorchester über die Schultern

Olten Der Verein der Grauen Panther Olten und Umgebung engagiert sich für alterspolitische Anliegen aller Art. Daneben werden übers Jahr verteilt einige kulturelle und gesellschaftliche Veranstaltungen angeboten.

Jetzt erlaubt das Stadtorchester Olten einen Einblick in die konkrete Probenarbeit für das kommende Symphoniekonzert Ende November. Der Dirigent des Orchesters, André Froelicher, lässt die Besucher nach einer kurzen Einführung teilhaben an der intensiven Arbeit an der 8. Symphonie Beethovens. Wie



Auftritt des Orchesters 2019 (Jubiläum 125 Jahre).

Archiv Webseite Stadtorchester Olten



Dirigent André Froelicher.

Facebook

läuft so eine Probe ab? Was ist alles wichtig, bis die Musik wie gewünscht erklingt? Haben die Musikerinnen und Musiker, hat der Dirigent Freiheiten? Der intime Einblick hinter die Kulissen ermöglicht einen neuen und überraschenden Zugang zur Arbeit eines Orchesters. Es braucht geduldige Arbeit, bis die Musik wie angestrebt leicht oder voluminös das Publikum erfreut und aus dem Alltag entführt. Eben: Vor

dem Vergnügen die Arbeit. Auch Nichtmitglieder sind herzlich eingeladen.

Martin Engel

Offene Probearbeit des Oltner Stadtorchesters

Wann: Mittwoch, 8. November, 19 Uhr. **Wo:** Forum Kantonsschule Olten, Einführung in der Cafeteria. **Infos über die Grauen Panther:** www.grauepanther-olten.ch